

# *Le président de la Bolivie annonce la construction d'hôpitaux modernes*

---



La Paz, 31 janvier (RHC-PL)- Le président bolivien, Evo Morales, a annoncé l'intention de construire des hôpitaux spécialisés qui fonctionneraient avec l'appui des jeunes médecins diplômés à Cuba.

Evo Morales a participé à un rassemblement de paysans et de mineurs dans le département de Cochabamba et il a souligné l'importance de compter sur des professionnels diplômés à Cuba. Il a considéré ces derniers comme des piliers fondamentaux pour les nouveaux hôpitaux.

Le président bolivien a confirmé l'intention gouvernementale de renforcer le réseau de la santé publique avec des centres hospitaliers ce qui sera possible à court terme et grâce aux recettes économiques de l'État.

Evo Morales a remercié le leader de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président Raúl Castro pour les facilités qu'ils donnent à la Bolivie pour la formation de nouveaux médecins.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13130-le-president-de-la-bolivie-annonce-la-construction-dhopitaux-modernes>



**Radio Habana Cuba**